

Tournoi petites quilles & cinq-quilles / Fivepin & duckpin tournament

Salon de quilles Anik (975 Boulevard Saint-Joseph, Gatineau, QC)

21 mai 2016 / may 21st 2016

Qualifications

Première ronde : 9h00.

Deuxième ronde : 13h00

Maximum de **36 joueurs** par ronde

Coût d'inscription 60 \$ (Il est permis de jouer les deux rondes)

3 parties de petites quilles et 3 parties de cinq-quilles

Comme les points ne se comptent pas de la même façon, nous utiliserions un système de pointage. Voici un exemple à 72 joueurs à la page suivante:

First shift: 9 AM

Second shift: 1 PM

Maximum of **36 spots** per shift

Entry fee: 60 \$ (It's is possible to bowl both shifts)

3 games of duckpin and 3 games of fivepin bowling

Considering that the scoring system is different for the two types of bowling game, each bowler will receive a number of points, each game. Here's a example with 72 bowlers on the next page:

Système de pointage à 72 joueurs / Scoring system with 72 bowlers

Nombre de points attribués à chaque partie / Points awarded each game
Les points seront attribués seulement après les deux rondes de qualification
Points will only be awarded after the second shift is completed

<u>Position</u>	<u>Points</u>	<u>Position</u>	<u>Points</u>
1 (best game)	250	37	73
2	225	38	72
3	200	39	71
4	190	40	70
5	180	41	69
6	170	42	68
7	160	43	67
8	150	44	66
9	145	45	65
10	140	46	64
11	135	47	63
12	130	48	62
13	125	49	61
14	120	50	60
15	115	51	59
16	110	52	58
17	108	53	57
18	106	54	56
19	104	55	55
20	102	56	54
21	100	57	53
22	98	58	52
23	96	59	51
24	94	60	50
25	92	61	49
26	90	62	48
27	88	63	47
28	86	64	46
29	84	65	45
30	82	66	44
31	80	67	43
32	78	68	42
33	77	69	41
34	76	70	40
35	75	71	39
36	74	72	38

Ronde des “match play” / Match play round

Les 8 joueurs ayant accumulé le plus de points lors des qualifications passent à la ronde des matchs

La formule des matchs est d'une (1) partie de cinq-quilles et une (1) partie de petites quilles. Pour combler la différence de pointages, les pointages aux petites quilles seront majorés. Par exemple, lors des qualifications s'il y a eu une différence moyenne de 25 % entre les pointages de petites et de cinq-quilles, les pointages aux petites quilles seront majorés de 25 % dans la ronde des matchs.

Ex. Un pointage de 175 aux petites deviendrait 219.

Le joueur ayant terminé premier en qualifications affronte le 8^e, le 2^e affronte le 7^e, etc. Les 4 gagnants avancent en demi-finale Les 2 gagnants avancent en finale

Un minimum de **20 % des joueurs** sera dans les bourses.

Top 8 bowlers with most points during the qualification round will advance to the match-play round.

Best score of the qualification will match-up against the 8th best score, 2nd will play against 7th, 3rd against 6th, etc. The 4 winners will advance to semi-finals. The 2 winners will advance to the final.

Match play will consist in one (1) duckpin game and (1) five pin game. To compensate the difference in the scoring systems of the two games, if we had a 25 % difference in the qualification round, between the scores of duckpin and five pin, we will add 25 % to every duckpin score in the match play round.

For example. A 175 game will become 219. $(175 + 44 (25\%) = 219)$

A minimum of **20 % of bowlers** will be in the money.